


総合型未来トーーク

登録認証制度を
熊本から発信



総合型未来トーーク

①登録認証制度をどう捉えているか？

②メリット論

③熊本ではどう進めていこうと考えているか？
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まず考えない
といけない事
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何のための

新制度？
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総合型地域スポーツクラブの質的充実 第⼆期スポーツ計画

登録認証制度・中間⽀援組織の整備（47都道府県）
PDCAサイクルにより運営の改善等を図るクラブ増加（37.9% → 70%）
地域課題解決に向けた取り組みを⾏うクラブの増加（18.4% → 25%）

よーわからん

［質］の向上？

難しいこと⾔わんとって！！
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⼀つ⼀つ

紐解いて

いきましょう
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◆ミッション◆
総合型地域スポーツクラブの質的充実 第⼆期スポーツ基本計画

◆ヴィジョン◆ 2017年4⽉〜2022年３⽉で達成する具体的指標

登録認証制度・中間⽀援組織の整備（47都道府県）
PDCAサイクルにより運営の改善等を図るクラブ増加（37.9% → 70%）
地域課題解決に向けた取り組みを⾏うクラブの増加（18.4% → 25%）
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そもそも
質の⾼いクラブ
ってどんなクラブ？
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質の⾼いクラブ
この定義が重要
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齋藤は質が⾼いクラブをこう考えた

①クラブに関係する⼈の満⾜度が⾼い
Ex:役員・指導者・スタッフ・CM・会員・利⽤者・⾏政担当者

②地域に必要とされ愛されている
③その場を継続させていく責任を持っている
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なぜ？
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多種多様な総合型の

全てのクラブが

当てはまると感じたから
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①登録認証制度をどう捉えているか？

【質的充実】というミッションの中で

登録認証制度はヴィジョンであり

その形はミッションの達成の為にあるべき
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①登録認証制度をどう捉えているか？

②メリット論

③熊本ではどう進めていこうと考えているか？
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あくまで
現段階で想定できる

メリット
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今、想定できるメリット

クラブ 市町村
⾏政
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⼤きな変化なし
これからもよろしくね！

期待しちゃいたい けど まず質の向上よろしく その後でね！ 【キーワード：共益と公益を意識した活動】
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今、想定できるメリット

市町村
⾏政

市町村
議会
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ここは
⼤きな変化がある

はず
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メリットに関しては

同じ思いで捉えている事が

重要
ここがズレていたらかなりもったいない
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受け⾝では

なりたい未来を

掴み取れない
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◆熊本連協で創っているメリット①◆
〜課題解決〜
クラブ・連絡協議会 双⽅の⾃主財源確保のキッカケ

物品販売 年2回
お中元 素麺の販売
お歳暮 ちゃんぽんの販売

クラブ 年間 数⼗万
連絡協議会 年間３０万程度
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◆熊本連協で創っているメリット②◆
〜新⽣活様式〜

オンラインセミナー
10⽉14⽇ 実施 スポーツ事業継続⽀援補助⾦ 申請⽅法
11⽉〜2⽉ 4ヶ⽉間で16本ほど実施
〜テーマ〜
・⼈材確保・財源確保・活動事例・登録認証制度
・オンライン講座体験・広報 等
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◆熊本で創っているメリット③◆

オンラインでの動画をアーカイブ版にして配信
連絡協議会でYouTubeアカウント作成
アーカイブ版動画を限定公開
加盟クラブのみに限定公開URLを送る

並⾏して県内全クラブGoogleアカウントを取得を促し
加盟クラブすべてがアカウントを所持したら⾮公開で配信
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①登録認証制度をどう捉えているか？

②メリット論

③熊本ではどう進めていこうと考えているか？
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オフレコで
お願いします
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〜県スポ協の考え〜
現⾏の連絡協議会を

県スポ協内に⼊れるのでは

なく 加盟団体に
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なぜ？
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予算執⾏と事業の
⾃由度こそ
今の連絡協議会を
⽀えている
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加盟団体であれば

⾃由度が担保されながら

県スポ協との関係性も

維持できる
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でもダメ
だそうです
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ここから
超オフトーク

⽂字では残しません
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みんなで未来を
作っていきましょう
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ご清聴ありがとうありがとうございました


